
511億円のためこみを区民のくらしへ

日本共産党中野区議会議員 あなたの声を、区政に活かす

　4月に行われた区議会議員選挙では、
羽鳥だいすけ含め日本共産党の7名全
員の当選を勝ち取ることができました。

　5月22日に行われた臨時議会
で私は、二つの委員会への

所属が決まりました。国民健康保険や
介護保険、環境やゴミ問題、“なかのん”
についてなど、みなさんの暮らしや地域
の切実な要求と密着したとてもやりがい
のある委員会だと感じています。

　国政では戦争法案
の動きもあります。みな
さんとご一緒に住み
よい中野へ声を上げて
いきたいと思います。

羽鳥だいすけの区政報告

代表質問

国保・介護保険料の値下げ
　介護分を除いた国民保険料の値上げは、こ
の13 年間で1人当たり約 3万 2千円。介護
保険料も値上げが繰り返されています。基金
の一部で値下げできます。

1

特養ホーム・老健施設の増設
　区内の介護施設整備は、高齢者1万人あ
たり23 区中 22 位。開設予定もあり
ますが、本格的な増設が必要です。

2

住宅の耐震改修助成
　23区で木造やマンションも含めた住宅の耐
震改修助成がないのは中野区だけ。大地震対
策のためにも、早期の実施が必要です。

3

4
　４月の認可保育園の待機児童は
５２２人にもなりました。民間まかせの整備で
なく、区の責任によって整備を進めさせます。

認可保育園の増設

小中学校給食費の無料化
　教育の格差是正のためにも、保護者負担軽減
が切望されています。せめて、すべての児童・
生徒の給食費は無料に。

5

6
　家庭ごみ有料化で一時的に減量
になっても根本的解決にはなりま
せん。ごみ減量の決めては、区民
参加による、きめ細かな資源分別
化を促進することです。

家庭ごみ有料化でなくリサイクルの徹底

日本共産党の公約

区長の政治姿勢をただす
　まず、国会で審議されている「安全保障関連法案」＝“戦争法案”に
ついて見解をたずねました。多くの専門家・国民の中から「法案は憲法
違反」との声が強まっている中ですが、区長は「議論は国会で行われ
るべきもの」「憲法判断は司法が行う」と正面からこの問題に答えません
でした。また横田基地へのオスプレイ配備撤回の求めにも答弁を避け、
区民の安全を守る責任者としての役割を放棄しました。

平和の森公園はどうなるか？
　今年の3月に行われた議会で突然、緑とひろばの平和の森公園に
区立体育館を移設する計画が発表されました。
　日本共産党は区民に対して何も説明することなく、4年後に完成させる
という計画を発表したことに対し、計画をいったん白紙撤回にすることを
求めるとともに、計画の中身について質問を行いました。その結果明ら
かになったのは、「陸上競技場が
設置されても草地広場の価値は
損なわれないようにする」など、全体
的な再整備が行われる恐れがある
ということでした。この問題で引き
続き、論戦を行っていきます。
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平和の森公園

区政報告会 ★お気軽にお越しください
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やっています！



若者を戦場へ送るな！
戦争する国づくりストップへ全力！
　6月24日に行われた区議会での
日本共産党による代表質問では、
憲法 9条に違反し、アメリカが起こ
す“いつでも”“どこでも”“どんな”
戦争でも参加・支援できる戦争法案
について区長に認識を質しました。
しかし区長は、「国で議論すべき
もの」「司法が判断すべきもの」と

自らの認識を出すことを避ける態度
でした。
　日本共産党中野区議団は「今こ
そ憲法 9 条を守れ！」「若者を戦場
に送るな！」と区内各地で宣伝を
行っています。区民の皆さんと力を
合わせて、戦争法案を廃案にする
ために全力を尽くします！

区議会の新しい構成、
所属委員会が決まりました。

来住和行（６期）
区議団団長

●建設委員会
	（副委員長）
●少子高齢化対策
　調査特別委員会

長沢和彦（５期）
区議団幹事長

●総務委員会
●区内駅周辺等まちづくり
調査特別委員会

浦野さとみ（２期）
区議団副幹事長

●厚生委員会（委員長）
●区役所および体育館整
備調査特別委員会

いさ哲郎（１期）

●子ども文教委員会
●区内駅周辺等まちづくり
調査特別委員会

小杉一男（１期）

●厚生委員会
●区役所および
　体育館整備調査
　特別委員会

羽鳥だいすけ（１期）

●区民委員会
●区内駅周辺等まちづくり
調査特別委員会
	（副委員長）

広川まさのり（１期）

●子ども文教委員会
　（副委員長）
●少子高齢化対策
　調査特別委員会

日本共産党区議団
7名、力あわせて
がんばります！

戦争法案

宮城県石巻市へ
被災地支援に
行きます！
ご協力よろしくお願いします！

ボランティア

　東日本大震災から4年以上が経ちましたが、
いまなお多くの方が仮設住宅での暮らしを強い
られています。この夏、被災者の暮らしを応援す
るため、物資支援ボランティアを行います。みな
さんからのご協力を心からお願い申し上げます。
●日程
7月22日～23日
●お願いしたい援助
・募金（現地での物資購入に使います）
・夏物衣料、日用品（新品に限ります）
その他ありましたらどうぞご連絡ください。

受け付けています
生活のこと、地域のこと、
なんでもご相談ください

　アメリカの最高裁で同性婚は合憲との歴史的判決
が出ました。LGBTの問題での前進は後戻りするこ
とのない流れといえるでしょう。さて結婚の前には
多くの場合、恋愛があると思います。今回ご紹介す
る『青い花』もそんな恋の漫画。恋の相手が同性で
あろうと異性であろうと関係なく存在する恋の“ま
まならなさ”が感じられる素敵な作品です。

同性婚は“合憲” 米最高裁判決を受けて
羽鳥だいすけの

日 々 雑 感

区議団そろって、各地域で「戦争法案」ストップの訴え

宮城県石巻の仮設住宅住民を一軒ごとに物資を届ける（左から二人目）

志村貴子『青い花』
第１巻・表紙

相談

議員団控室／電話：3228-8873
　　　　　　FAX：3389-8657
携帯電話：090-4607-7889 ★このコラムでは、地域のこと、私のことなど、雑多な中身をご紹介していきたいと思っています。


